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El incumplimiento de
los planes de entrega de leche fresca a la industria láctea por parte de los productores es un
tema recurrente a pesar de la implementación de estrategias, aun no se logran acopiar los
volúmenes de leche fresca que demanda la industria para estabilizar producciones como las
destinadas para garantizar la leche a los 12 305 infantes de 7 meses a 6 años de edad que
deben recibirla diariamente en el municipio de Las Tunas.

Discutir los problemas y las causas que originan la poca entrega de leche a la industria fue el
objetivo fundamental de las 15 comisiones integradas por funcionarios del Partido, el Gobierno,
la Asamblea Municipal del Poder Popular y el Consejo de la Administración que en la jornada
de ayer visitaron las formas productivas con el fin de escuchar las opiniones de los campesinos
y comprometerlos en la misión de lograr mayores volúmenes de ese alimento.

Las comisiones chequearon el ordeño, el acopio de leche en las CCS Julio Antonio Mella, CCS
Carlos Manuel de Céspedes, CCS Alberto Arcos Luque, CCS Eliseo Reyes, CCS Gerardo
Rodríguez, CCS Remigio Riverón, CCS Juan Evangelista Espinosa, CCS Carlos Sosa
Ballester, CCS José A. Labrador

Hoy llega menos leche a la industria de la que se produce, y de las 31 unidades productoras
que existen en el territorio cabecera 22 incumplen sus planes, un asunto que será debatido en
las propias formas productivas, siempre a partir de los problemas y las preocupaciones de los
campesinos que están dispuestos a revertir la situación.

Está demostrado que no todas las juntas directivas tienen un buen trabajo en el proceso de
contratación e, incluso, varias no han acabado ese importante paso, cuando prácticamente
concluye febrero, y hay evidencias de la cantidad de leche que se desvía hacia otros destinos.
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Las máximas autoridades del Partido y el Gobierno en la provincia y el municipio llegaron hasta
la demarcación donde actúa el Consejo Popular 14 allí visitaron el termo de leche fría de Santa
María donde comprobaron el proceso de acopio de leche y la granulometría de la misma,
intercambiaron con el productor Juan Emilio Rondón Reyes sobre los problemas que originan la
poca entrega de leche a la industria
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